

192A Foster Street, Boston, Massachusetts 02135-4620, Estados Unidos de América

4 de agosto de 2023

Queridos hermanos y amigos de la Jungmann Society,

Me complace anunciarles que el próximo congreso de la Jungmann Society tendrá lugar en Cebú, Filipinas, del 1 al 6 de julio de 2024.

En nombre del comité quisiera anticiparles algunos detalles sobre este evento.

Como recordarán, hace un año nos encontramos nuevamente en Roma, veinte años después del encuentro inicial de liturgistas de todas las provincias convocado por el P. Kolvenbach. En aquella ocasión, pudimos profundizar en la relación entre liturgia y las Preferencias Apostólicas Universales. Fue, también, un momento propicio para establecer contacto con el Dicasterio para el Culto Divino y la disciplina de los sacramentos, así como con la Curia General, gracias a la presencia del P. General y del P. Pascual Cebollada, postulador general y oficial a cargo de las cuestiones litúrgicas en la Compañía. Debido a la pandemia, el congreso no sólo tuvo que postergarse por dos años, sino también tuvo que realizarse en un formato más acotado. Estas circunstancias motivaron a una reunión por Zoom a principios de noviembre, a la que asistió el P. Mark Ravizza, Consejero General para la Formación, con el fin de tratar el tema de la formación litúrgica.

La formación litúrgica en la Compañía de Jesús ha sido un tema recurrente durante nuestros congresos. De hecho, en Tampa (2010) escribimos un borrador con algunas intuiciones sobre el tema, que ha estado presente en nuestras discusiones en congresos posteriores. Adicionalmente, la carta apostólica *Desiderio desideravi* del papa Francisco, de junio de 2022, hizo hincapié en la formación en la liturgia para el pueblo de Dios. Asimismo, el P. Mark Ravizza nos invitó a discernir mejores maneras de aplicar la formación litúrgica en el contexto de la formación de los nuestros. Todo esto nos motiva a considerar que estamos en el momento propicio para profundizar sobre este tema, que incluso podrá continuarse, si es preciso, en nuestro siguiente encuentro de 2026.

Con este marco de referencia, nuestro Congreso en Cebú estará dirigido hacia estas preguntas:

¿Qué lugar tiene la liturgia en la vida de los jesuitas? ¿Qué tipo de formación litúrgica requerimos en la Compañía de hoy?

Ciertamente, este enfoque hace necesaria la intervención tanto de jesuitas en formación como formadores, de modo que podamos acoger aquello que el Espíritu Santo desea inspirarnos.

Como podrán notar hemos escogido a las Filipinas como la sede de nuestro congreso. Esto constituye algo especial, debido a que no hemos tenido un encuentro en Asia desde el congreso fundacional en 2004. Asia es, como sabemos, el continente con más jesuitas en el mundo, por lo que ya estábamos en mora de volver. Asimismo, los jesuitas de las Filipinas han tenido una larga tradición de formación en la Compañía. De hecho, Cebú es el primer lugar donde llegó la fe cristiana y tiene, adicionalmente, la ventaja logística de ser accesible por medio de un aeropuerto internacional.

¡Tengan, pues, la bondad de agendar las fechas de nuestro congreso en sus calendarios! Y, por favor, no duden en hacer partícipe de este evento a otros compañeros jesuitas, formadores o bien escolares a partir de la etapa de primeros estudios teológicos. Si alguno de ellos está en condiciones de asistir y acepta la invitación, agradezco envíen sus datos al secretario, P. Marc Reeves (jungmannsociety@gmail.com). Como comprenderán, es un desafío para todos contar con nuevos compañeros que nos ayuden a renovar y dar continuidad a la Jungmann Society.

Finalmente, les agradezco consideren solicitar con tiempo los fondos necesarios para su viaje a cada una de sus provincias. No queremos que nadie se quede fuera debido a razones financieras.

Les haré llegar información adicional sobre el evento en los primeros días de febrero de 2024.

Afectuosamente en Cristo,

Jérôme Guingand, SJ (EOF)

Presidente de la International Jungmann Society for Jesuits and Liturgy

En nombre del Comité Jungmann:

Teron Guigandij

Bruce Morrill, SJ (UEA), Vicepresidente y presidente electo John Baldovin, SJ (UEA), Anterior presidente Marc Reeves, SJ (UWE), Secretario José Rafael Garrido, SJ (COL), Tesorero Vlasto Dufka (SVK), Delegado Philipp Ganir (UWE), Delegado